

17 de junio del 2024

Queridos hermanos y hermanas en Cristo:

Nuestra Iglesia local experimentó un momento de gran alegría esta primavera con la ordenación episcopal de tres de nuestros sacerdotes. Nuestros nuevos obispos auxiliares, el reverendísimo Keith J. Chylinski, el reverendísimo Christopher R. Cooke y el reverendísimo Efrén V. Esmilla han pasado los últimos meses celebrando confirmaciones y tomando tiempo para estar entre el pueblo de Dios y a la vez sirviendo en sus asignaciones actuales; también han estado asistiendo a reuniones mensuales conmigo, además de las reuniones semanales con mi Personal Directivo, el Colegio de Decanos, la Junta de Personal Presbiteral, el Consejo Presbiteral y el Colegio de Consultores.

Poco tiempo después de que se llevaran a cabo las ordenaciones episcopales, prometí compartir información más detallada sobre las asignaciones que nuestros obispos auxiliares aceptarían; hoy, me complace compartir esa actualización con ustedes. Consta de dos componentes: pastoral y administrativo.

Responsabilidades pastorales

A cada uno de los obispos auxiliares se le confiará el cuidado pastoral de una región geográfica particular de nuestra Iglesia local; ellos pastorearán estas áreas en mi nombre y en estrecha cooperación conmigo. También supervisarán el trabajo de los decanos en sus regiones asignadas.

Cada obispo será una presencia visible en las parroquias de su región, especialmente realizando visitas parroquiales, la celebración de la Confirmación y la instalación de párrocos, así como presidiendo los ritos fúnebres de sacerdotes y diáconos. A partir del 1 de julio del 2024, la Arquidiócesis constará de cuatro Regiones Episcopales como se describe a continuación.

- Región Episcopal I (Condados de Delaware y Chester): Reverendísimo John J. McIntyre
- Región Episcopal II (Condado de Montgomery): Reverendísimo Keith J. Chylinski
- Región Episcopal III (Condado de Bucks): Reverendísimo Christopher R. Cooke
- Región Episcopal IV (Ciudad de Filadelfia): Reverendísimo Efrén V. Esmilla

Junto con el obispo Edward Deliman, el obispo Cooke también asumirá la responsabilidad pastoral de la comunidad católica de habla hispana, que se extiende por muchas parroquias en todas las regiones episcopales.

Responsabilidades administrativas

A cada obispo auxiliar se le encomienda también velar y dirigir aspectos particulares de la vida y el ministerio de la Arquidiócesis, trabajando en mi nombre y en estrecha coordinación conmigo. En este aspecto de su ministerio episcopal, cuidan de nuestra Iglesia local fomentando el trabajo del clero, los religiosos y los laicos en el cumplimiento de nuestra misión común. Las áreas de supervisión administrativa en las que servirán los obispos auxiliares son:

- **Supervisión del Ministerio de Caridad:** Reverendísimo John J. McIntyre.
- **Supervisión del Ministerio de Evangelización:** Reverendísimo Efrén V. Esmilla.
- **Supervisión del Ministerio a los Católicos Hispanos:** Reverendísimo Christopher R. Cooke en conjunto con el reverendísimo Edward M. Deliman.
- **Supervisión del Ministerio de Educación Católica:** Reverendísimo Keith J. Chylinski

El obispo Chylinski continuará sirviendo como rector del Seminario San Carlos Borromeo durante el próximo año académico. También mantendrá la supervisión del Seminario Redemptoris Mater y la Oficina Vocacional al Sacerdocio Diocesano durante ese tiempo.

A partir de junio del 2025, un nuevo rector dirigirá el seminario y el obispo Chylinski asumirá la supervisión de la Oficina de Educación Católica, que incluye escuelas elementales, escuelas secundarias y escuelas de educación especial. En ese rol él mantendrá relaciones con colegios y universidades católicas en nuestra Iglesia local.

En el ínterin, hasta el próximo mes de junio, seguiré supervisando esos aspectos del Ministerio de Educación Católica con la colaboración del padre Philip Bochanski, Vicario General y Moderador de la Curia.

Las áreas de ministerio mencionadas representan una parte del trabajo realizado por las oficinas de administración arquidiocesana, también conocida como curia arquidiocesana. Nuestra estructura administrativa se puede encontrar en el organigrama adjunto. Los obispos auxiliares encargados de supervisar un área particular del ministerio ejercerán liderazgo y autoridad sobre los secretarios y directores responsables de apoyar esas áreas del ministerio. Al hacerlo, trabajarán en estrecha colaboración con el padre Philip Bochanski, Vicario General y Moderador de la Curia, en asuntos administrativos, especialmente en aquellos relacionados con la cooperación entre las diferentes áreas de ministerio y la comunicación con toda la curia.

La Iglesia de Filadelfia es una familia grande, vibrante y ricamente diversa. Mi ministerio como arzobispo sería imposible sin los obispos auxiliares; su presencia apostólica y su carisma episcopal alimentan a la Iglesia de una manera única. Por favor, únense a mí en gratitud por su servicio y en oración **para que sean fortalecidos por el Espíritu Santo cada día como sucesores de los Apóstoles**

¡Qué Dios los bendiga abundantemente!

Sinceramente en Cristo,



Reverendísimo Nelson J. Pérez, D.D.
Arzobispo de Filadelfia